

STÉPHANE MOULINOIS  
2 RUE DES OCLAVES  
31000 TOULOUSE  
06 00 00 00 00  
STEPHANE@GMAIL.FR

Toulouse, le 20 octobre 2023  
A l'attention de monsieur Martin

Objet : Candidature au poste d'infirmier

Monsieur Martin,

Je vous adresse ma candidature pour le poste d'infirmier au sein de votre établissement médical, suite à l'annonce parue récemment sur Med & Jobs. Passionné par les soins de santé et fort de 7 ans d'expériences en milieu hospitalier, je suis convaincu de pouvoir contribuer significativement à votre équipe grâce à mon expertise et mon dévouement.

Mon parcours professionnel m'a permis de développer des compétences approfondies en matière de soins infirmiers. J'ai eu l'opportunité de travailler dans des environnements variés, ce qui a affiné ma capacité à m'adapter rapidement aux nouvelles situations et à fournir des soins de qualité avec empathie et professionnalisme. Mon expérience antérieure en pédiatrie a renforcé ma compréhension des besoins spécifiques des patients dans ces contextes particuliers.

En tant qu'infirmier, je suis reconnu pour mon sens aigu de l'observation, ma capacité à réagir rapidement aux situations d'urgence, et mon aptitude à établir des relations de confiance avec les patients et leurs familles. Je suis également à l'aise avec les technologies médicales les plus récentes, ce qui me permet d'assurer des soins efficaces et sécurisés.

Ce qui me motive profondément, c'est l'opportunité d'apporter une contribution positive à la santé et au bien-être des patients que je sers. Je suis convaincu que votre établissement médical, réputé pour son engagement envers l'excellence des soins, est l'endroit où je pourrais le mieux mettre en pratique mes compétences et ma passion pour la médecine.

Je vous remercie par avance pour l'attention que vous porterez à ma candidature. Je me tiens à votre disposition pour un entretien, au cours duquel je pourrais vous exposer de vive voix ma motivation et mon engagement envers le métier d'infirmier.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Cordialement,

Stéphane Moulinois